
　こんにちは、一年間会長を仰せつかりました窪

之内です、宜しくお願いいたします。

　今回から会場が半分になりましたが、今日は57

名の会員が出席しています。この人数でこのよ

うな雰囲気ですから、非常にコミュニケーションが取りやすく

なっているのかなと感じています。

　今日は、かなり緊張しております。普段はあまり緊張しない

方なのですが、浅野会員が「私が会長だったとき、緊張でトイ

レに７回も行っちゃった」なんて話を聞いたせいか、なお緊張

してしまいました。今はかなり緊張もほぐれて来ました。

　さて、コロナが収まるかと思っていましたが、今週からすご

い勢いで全国的に増えて来ています。どうなるのか非常に心配

ですが、みなさんと協力して乗り越えていきたいなと思ってい

ます。

　北見西ロータリークラブは昭和46年に三十数名で北見ロータ

リークラブと東ロータリークラブのスポンサーでスタートし、

来年４月で満52年となります。船に例えると西ロータリー丸は

52回目の航海に向けて出港し、この航海にあたりましては、皆

さん新しい役どころに付いて頂いて出港の準備はできています

が、もっと船乗りが欲しいという事で、今日は３名の方がこの

船に乗り込むのを、すでに待っています。

　これから入会式を行い、無事航海が終えるような出港をした

いと思っております。よろしくお願いいたします。
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天気 （例会時） 最高気温 29℃

昼　食
焼物　鮭のカマ焼き
大根おろし　レモン

小鉢　タラコと里芋の和風ポテトサラダ
冷製茶碗蒸し

ご飯　味噌汁　香の物
フルーツ　コーヒー

■ニコニコボックス 丸茂親睦活動委員

窪之内会長

2022－23年度も楽しく有意義な１

年になるようよろしくお願い申し

上げます。会員のみなさまのご協

力よろしくお願い申し上げます。

佐藤幹事

１年間よろしくお願いします。

渡部（正）会員

出席委員会です。みなさまのご協

力お願いいたします。

小西会員

本年度よろしくお願いします。

棧会員

窪之内会長、佐藤幹事１年間大変

ご苦労様です。今期もよろしくお

願いいたします。
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《コミュニケーションとふりかえり》
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「ともに紡ごう！ロータリーの未来へ」



入会式

氏　　　名　目黒　公宣さん

生 年 月 日　昭和49年１月22日

勤　務　先　㈱目黒新聞店

役　　　職　代表取締役

所　在　地　北見市山下町４丁目７-17

職 業 分 類　新聞販売

自　　　宅　北見市山下町４丁目７-10

所属委員会　親睦活動委員会

スポンサー　窪之内会長・佐藤幹事

氏　　　名　米川　博之さん

生 年 月 日　昭和42年８月10日

勤　務　先　三共荷役㈲

役　　　職　代表取締役

所　在　地　相内町286番地44

職 業 分 類　貨物運送

自　　　宅　相内町286番地44

所属委員会　親睦活動委員会

スポンサー　西村会員・髙田会員

氏　　　名　市村　政弘さん

生 年 月 日　昭和47年５月24日

勤　務　先　㈱ほくべい

役　　　職　取締役総務部長

所　在　地　北三条西１丁目13

職 業 分 類　米穀卸

自　　　宅　緑ヶ丘３丁目17-17

所属委員会　親睦活動委員会

スポンサー　小泉会員・鈴木会員

幹事報告 佐藤幹事

１）会費納入依頼文をレターボックスに入れておりますので、よろしくお願いいたします。

２）会員名簿及び会報綴り及び活動計画書をレターボックスに入れておりますので、是非ご活用くだ

さい。また、活動計画書につきまして、今年度より変更事項がございます。活動計画書配布のご

案内を１校追加しておりますので、内容等ご確認くださいませ。

３）来週７月14日午後６時よりパスト会長会を開催いたします。既にご案内をさせていただいており

ますが、出欠の締め切りを６月30日とさせて頂いておりました。もし、お忘れの方が居りました

ら、本日中に事務局まで出欠のご報告をお願います。

４）例会変更のお知らせをレターボックスヘ配布しておりますのでご確認ください。

５）2021－22年度漆崎ガバナー事務所閉鎖のお知らせが届いております。抜粋して読み上げます。

「2021－2022年度ガバナー事務所は、2022年６月末日をもちまして任務を完了いたします。ガバ

ナーエレクト事務所開設以来、みなさまからの温かいご支援とご厚情を賜りましたことに、心よ

り感謝を申し上げます。」

西村会員

新年度スタートおめでとうござい

ます。そして本年度もよろしくお

願いいたします。加えて誕生祝あ

りがとうございます。

松浦会員

今年もよろしくお願いします。

小林会員

今年もよろしくお願いします。

溝口会員

新年度よろしくお願いします。

鈴木会員

今年度もよろしくお願いします。

羽田野会員

ステラビル１Ｆにジンギスカンの

店ができました。よろしくお立寄

り下さい。



６）旭川東ロータリークラブより、６月に開催されました創立50周年式典の礼状が届いています。

７）緑と花の市民の会渡部会長より、緑の募金へのお礼状が届いています。

８）今年度につきましても当面例会の出欠確認をさせていただくことといたしました。レターボック

スにて配布させていただきますので、出欠の連絡に協力をお願いします。

９）７月のロータリーレートは136円です。

委員会報告

親睦活動委員会　山本副委員長

北見西ＲＣ「親睦夜間例会（７月21日）」ご案内

会員相互の親睦を図りたく、親睦夜間例会を開催いたします。たくさんの会員のみなさまに、出

席を賜わりますようお願いします。

日　時　2022年７月21日（木）　点　鐘　18：00

会　場　ホテル黒部

７月14日の例会までに事務局へＦＡＸにて返送してください。

プログラム 役員・各委員長就任挨拶
会長・幹事

窪之内会長

　2022～2023年度、国際ロータリー会長ジェニファーＥ．ジョーンズ氏は、今年度の

テーマを「イマジンロータリー」とし、私達がベストを尽くせる世界を想像してくださ

い、と話されました。

　また、ＲＩ2500地区　久木佐知子ガバナーは、地区スローガンを「ともに紡ごう！

ロータリーの未来へ」とし、ロータリーの一番大切な財産は会員の団結力とおしゃっています。

　そこで今年度の会長方針を「コミュニケーションとふりかえり」とさせていただきました。

　昭和46年北見西ＲＣは発足しまして景気のいい時代、それから約30年近く日本は、経済成長しまし

たが、バブルがはじけてから30年間実質給与が上がっていないという状況となっています。

　そのような事を踏まえロータリーも考えていかなければならないのかなという気持ちもあります。

　コミュニケーションをテーマにしたのは、ロータリーばかりではなく日本の社会全体の会話が減っ

ていて、携帯電話、テレワーク等会わなくても仕事ができることになっています。人間に与えられた

言葉で意思を通じる、表情で心を感じ取ることが極端に減ってきているように思います。早くＲＣの

例会も広い会場から元の会場にと願っておりまたら今回からこのような会場になって非常にうれしく

思います。

　会話が減ってきていると感じるのは特に30代、40代の方々ですが、自分達が若い頃は会社をでると

よく、同期や先輩に「真っすぐ家に帰るのか？」などと声をかけられ飲みに行ったものです。そこで

沢山の雑談、くだらない話も多いです、その中で沢山の知識をもらい仕事に役立てたものです。現在

は終わったらすぐ帰る。会社に残っていたら残業手当をださなくてはいけませんので「早く帰りな

さい」となり、段々会話が少なくなってきていますが西ＲＣは62名の大所帯で、話す相手は沢山いて、

色々な方がいる、会話を通じて自分を磨いていただければなと思っています。

　会話、くだらない話でもいい、とにかく雑談の機会を極力増やしてみんなで成長したいなと思いま

す。

　私は78歳で、全国で一番高齢の会長だと思います。元気ですがいつコロッといくかもしれません。

斉藤エレクト覚悟しておいてください。

　とにかく楽しく、楽しい所にはいいアイデアも生まれる、テーマ「コミュニケーションとふりかえ

り」、今年一年よろしくお願いいたします。



斉藤会長エレクト

　窪之内会長の2022-2023年度、会長方針「コミュニケーションとふりかえり」を理解

し、会長の補佐役として一年間、努力いたします。これからは、コロナウィルスと共に

生きて行く新たな世界です。ZOOMなどを使ったコミュニケーションの機会も増えてき

ました。時と場合によっては、それは素晴らしいツールです。しかし、窪之内会長の思

いでもある人と人との温かいふれ合いは、親睦であり、ロータリークラブの きも の一つだと思いま

す。

　クラブ奉仕委員長としては、西村副会長と協力しながら会長方針に従い、各委員会がスムーズに活

動できるよう支えて行きます。

　今年度、会長エレクトの私は、ロータリー歴10年を過ぎたばかりにて、ロータリーを十分に理解し

ておりません。入会してからの間、ロータリークラブは大きく変わろうとしている事は感じていま

す。しかし、変えてはならないものもあります。この1年、先輩会員にご教授いただきながら、ロー

タリークラブをもっと学んでいきたいと思います。

西村副会長

　窪之内会長の方針「コミュニケーションとふりかえり」を充分に理解し、実践できる

環境づくりを微力ながら協力させて頂きます。また、斉藤エレクト・佐藤幹事と共に円

滑なクラブ運営が出来る様、サポートさせていただきます。

　会長がおしゃられていた明るく、元気に、楽しい西ロータリークラブを目指して、

しっかりと支えていけたらと思っております。

　一年間みなさまのご協力をいただきながら、一日一日会長の後ろ姿をしっかりとみて勉強させてい

ただきたいと思っておりますのでなにとぞよろしくお願いいたします。

伊東副幹事

　窪之内会長の会長方針のもと、改めて北見西ロータリークラブの歴史を学び、みなさ

まのコミュニケーションの機会をサポート出来るよう、精いっぱい副幹事としての役割

を果たしていきます。

　会計業務につきましても、一つ一つ学びながら正確にその役割を果たしていきます。

みなさま方のご指導・ご協力、何卒よろしくお願いいたします。

浅野会場監督

　会場監督としてこの例会をスムーズに執り行いと考えております、そのためにはみな

さまのご協力が必要です。私は会場監督の席に座った場合は、たばこを吸いに行かない

ことをここでお誓いし、頑張ります。どうかよろしくお願いいたします。

近江職業奉仕委員長

　職業奉仕はロータリーの奉仕活動の中でも、重要な奉仕活動の一つであると考えられ

ています。

　職業奉仕委員会では、３つの重点目標を掲げさせていただきました。担当する例会に

おいては、今年度の窪之内会長の活動方針が反映されるような例会を実施できるよう、

努力いたします。

　・毎月の月初めの例会において「四つのテスト」のご唱和をお願いします。

　・８月に「職場訪問移動例会」を実施します。

　・１月に「職業奉仕月間に因んで」というテーマにふさわしい例会を企画します。

　その中で、８月の職場訪問移動例会について少しだけ案内させていただきます。８月25日（木）、

場所は「北見クリーンライフセンター」です。と言って分かる方は少ないと思いますが、仁頃にある



■会報委員長　岡村　秀明　／　■編集文責　小嶋　隆博

出席報告 渡部出席委員長

■ 例会予告 7 月 21 日 親睦夜間例会 親睦活動委員会

7 月 28 日 卓　　話 プログラム委員会

北見市の廃棄物処理場、ごみの処理場です。そこを見学することで、環境問題について考える一助に

なれば幸いです。

　また来週以降に詳しい案内文書を配布いたしますので、よろしくお願いします。

溝口社会奉仕委員長

　我々、西ＲＣは近年地域社会に密着した社会奉仕活動を行ってまいりました。今年度

も例年通り継続して進めて行きます。

　窪之内会長の掲げるクラブ方針「コミュニケーションとふりかえり」に込められた最

近希薄になりつつある人との会話を取り戻し、今後は若い会員の入会が見込まれる中、

地域密着の社会奉仕事業をバランスの取れた形で進めてまいります。

　北見西ロータリークラブとして中長期的な社会奉仕プログラムの構築が出来れば良いなと考えてい

ます。

　１年間みなさまのご協力をよろしくお願いいたします。

迫田国際奉仕委員長

　今年度、国際奉仕活動の中でも、一つの柱として国際交流事業を考えております。多

くの子ども達へお互いの他国による文化、慣習の学びを得る事ができる事業だと思って

います。

　成功させるためにも、みなさまのご協力お願いいたします。

今井青少年奉仕委員長

　窪之内会長の会長方針を深く理解し、重点目標の一つとして掲げた『コミュニケー

ションとふりかえり』を積極的に実践し、それらを青少年の奉仕活動に大いに役立て、

各委員会と連携を図りながら積極的に活動いたします。

　一生懸命頑張りたいと思います。みなさまどうぞよろしくお願いいたします。

佐藤幹事

　私、２年前に窪之内会長よりご飯でも食べないかとお誘いいただき、会長になる時の

幹事のオファーをいただき、お受けいたしました。

　「頼まれごとは、試されごと」と心に思いながら日々活動させていただいております

が服部会長年度の時、村田幹事が退任挨拶の時に話した「幹事のオファーがきたら絶

対に受けた方がいいです」を思い出して私も受けさせていただきましたが一年後の退任挨拶の時にも

同じ事が言えたらいいなと思っています。まだまだ若輩者で至らないところが多々あると思いますが、

精一杯活動をさせていただきたいと思います。みなさまのご協力、ご教授の程よろしく申し上げます。

　一年間よろしくお願いいたします。

月 日7 62 12 51 10 0 85.0％7本 日 例 会


